
 

 

     Moção Nº 152/2012 de Apelo                                        “Manifesta apelo à Agência Reguladora de Serviços Públicos Delegados de Transporte do Estado de São Paulo – ARTESP, para que estude a possibilidade da prorrogação da estadia da Empresa Cometa em nosso município”.        Senhor presidente, Senhores vereador,   Em dezembro do ano passado, depois de mais de 70 (setenta) anos operando as linhas de auto-ônibus que interligam as cidades de Americana, Santa Bárbara d’Oeste, Piracicaba, Campinas e São Paulo, a empresa AVA - Auto Viação Americana, foi substituída, pela ARTESP - Agência Reguladora do Estado de São Paulo, pela Viação Cometa, a qual disponibilizou frota nova, passando a cumprir os horários e itinerários, enfim, oferecendo um serviço que a nossa cidade merece.  A nossa cidade que tinha uma empresa como a AVA, que outrora sob o comando da família Elias, foi também exemplo, depois com a morte dos antigos proprietários, a mesma teve diversos problemas, mantendo nos serviços veículos ‘velhos’, sem manutenção, sem cumprir horários, e este vereador teme que a mudança nesse momento, possa voltar a acontecer tudo novamente, 



 

 

e,como se diz na gíria popular: “em time que está ganhando, não se mexe”.   A vinda dessa empresa (Viação Cometa) foi dada pela Artesp em caráter emergencial, por isso é necessário que a referida agência reguladora prorrogue tal emergência, pois, os serviços prestados pela empresa têm aprovação dos munícipes a quem nós representamos.   (Folha 02 – Moção de Apelo N.º 152/2012)    É importante dizer que, até que não termine o processo licitatório para a instalação de uma nova empresa que irá explorar o transporte público no nosso município, não podemos deixar a população sem um transporte de qualidade, e, segundo usuários que tem procurado por este vereador, a Empresa Cometa vem prestando um serviço de grande relevância.        Proponho à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, MOÇÃO DE APELO à ARTESP – Agência Reguladora do Estado de São Paulo, na seguinte forma enunciada:  “A Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste manifesta apelo à Agência Reguladora de Serviços Públicos Delegados de Transporte do Estado de São Paulo - ARTESP para que estude a possibilidade da prorrogação da estadia da Empresa Cometa em nosso município”.     Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de maio de 2012.     CARLOS FONTES -Vereador –  
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